

Lévis, jeudi, 19 mars 2020



COMMUNIQUÉ AUX PARENTS EN MILIEU FAMILIAL RECONNU -20-03

Objet : Utilisation des services d'urgences

Bonjour chers parents utilisateurs de la garde en milieu familial,

Je m'adresse tout particulièrement **aux familles admissibles à l'utilisation des services essentiels.**

Compte tenu de la situation actuelle, et afin de limiter la propagation du COVID-19, je vous demande toute votre collaboration afin de ne considérer la fréquentation de **votre milieu familial ou d'un milieu familial de remplacement** que comme **dernier recours.**

Dans le cas où votre conjoint ou un membre de votre famille peut se permettre la garde de votre enfant, **veuillez considérer ce moyen.**

En effet, considérant :

- La multiplication des cas;
- La réalité voulant que vos responsables de garde éducatives habitent sur leur lieu de travail;
- Que certaines responsables de garde éducatives, ont des problèmes de santé, sont plus proche de la retraite ou résident avec des personnes âgées à risque.

Je compte sur votre compréhension pour garder, autant que possible, vos petits trésors à vos côtés. Je suis toutefois conscient que cette possibilité n'est pas envisageable pour certains.

Dans le cas où vous êtes toujours à la recherche d'un service de garde offrant les services d'urgences, Je vous invite à visiter la page du [Localisateur de services de garde d'urgence](#)

Nous nous ajustons au fil des jours afin d'alléger la situation pour tous, tout en respectant les recommandations du Ministère, et permettre de restreindre le nombre de personnes exposées au CODIV-19.

Merci de votre entière collaboration.

Martin Demers, directeur général